



## 令和7年10月 活動報告

### ～ワンピース・ハロウィン開催！！～

3カ月程時間をかけて準備を行ってきたハロウィンも10月11日に本番を迎えました!!! 当日は朝から食事の準備を始めましたが、途中でホットプレートが使えなくなり、急遽フライパンで対応しました。事前の準備を1度行っていたこともあり、作業も問題なく進みました。このイベントの収穫は、当日だけでなく何度も事前準備を行ったこと、その中で利用者さんの色々な考えが入り豊かな提案になったこと、一つの作業を通じてお互いの状況や考えを分かち合えたことかと思います。主体となって動いた利用者さんは時間も役割も多く大変だったかと思いますが、充実感も安心感もある楽しいイベントでした。



### ～秋ふく展作品作り～その後

先月のりりぶの広報紙で「秋ふく展」に向けての作品作りの進捗状況をお伝えしましたが、その後も皆さん時間を見つけては各自で作品作りを進められており、そろそろ完成間近の作品が多くなってきました。今年初めて作品を出される方は急ピッチでちぎり絵の仕上げを行っています。また多くの利用者の方と一緒に取り組んでいた「千羽鶴」は先月号の活動報告では“目指せ500羽”でしたが、なんと皆さんのご協力で500羽をはるかに超え1000羽を折り上げることが出来ました!! 鶴を繋げる作業は伊東サテライトを利用されている利用者の方が丁寧に行って下さり無事に繋げ終わりました。

まとめた「千羽鶴」は皆さんのが参加しやすいようにと少し大きめの折り紙を使用したこともありかなりの重量感になりましたが、何より皆さん一人一人の想いもつまっていますので大切に最後の“繋げた鶴をまとめる作業”に取り掛かりたいと思っています。

